

Pasi Ops Kodim 0709/Kebumen Sebagai Narasumber Rapat Kordinasi Penegakan Perda TA. 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 1, 2022 - 13:46



Mewakili Komandan Kodim 0709/Kebumen, Pasi Ops Kodim Kapten Inf Suyoto di tunjuk Menjadi Narasumber dalam rangka Kordinasi Penegakan Perda TA.2022

KEBUMEN - Mewakili Komandan Kodim 0709/Kebumen, Pasi Ops Kodim Kapten Inf Suyoto di tunjuk Menjadi Narasumber dalam rangka Kordinasi Penegakan Perda TA.2022 Kabupaten Kebumen bertempat di Aula Satpol PP Kabupaten Kebumen, Kamis (1/12/2022).

Hadir dalam Rapat Kordinasi Penegakan Perda TA. 2022 Kabupaten Kebumen Kepala Satpol PP kabupaten kebumen Drs Udi cahyono Msi, Dandim 0709/Kebumen di Wakili Pasi Ops Kapten Inf Suyoto, Kasubagkerma Ops polres

kebumen Iptu Sucipto SH, Kabid gakda dan penegak perda Danang Dwi Hartanto S.STP.Msi, Dishub kabupaten kebumen Martejo SE, Para Kasi trantib kecamatan Se-kabupaten kebumen.

Penyampaian Kasatpol PP Kebumen Drs. Udin cahyono Msi., Satuan Polisi Pamong Praja dalam penegakkan hukum (represif), sebagai perangkat pemerintah daerah Kabupaten Kebumen, kontribusi Satuan Polisi Pamong Praja sangat diperlukan guna mendukung suksesnya pelaksanaan Otonomi Daerah dalam penegakan peraturan daerah menciptakan pemerintahan yang baik.

Polisi Pamong Praja Kabupaten Kebumen bersinergi bersama Kodim 0709/Kbm beserta Polres Kebumen merupakan garis depan dalam hal menjamin kepastian keamanan dan ketertiban daerah kabupaten Kebumen ditengah-tengah masyarakat, sekaligus membantu dalam menindak segala bentuk penyelewengan dan penegakan hukum.

Aparat Polisi Pamong Praja seringkali harus menghadapi berbagai kendala ketika harus berhadapan dengan masyarakat yang memiliki kepentingan tertentu dalam memperjuangkan kehidupannya, yang akhirnya bermuara pada munculnya konflik (bentrokan).

Dalam menghadapi situasi seperti ini Polisi Pamong Praja harus dapat mengambil sikap yang tepat dan bijaksana, sesuai dengan paradigma baru Polisi Pamong Praja yaitu menjadi aparat yang ramah, bersahabat, dapat menciptakan suasana batin dan nuansa kesejukan bagi masyarakat, namun tetap tegas dalam bertindak demi tegaknya peraturan yang berlaku.

Kinerja Satuan Polisi Pamong Praja tidak pernah luput dari perhatian publik, mengingat segala aktivitasnya dengan mudah diketahui melalui pemberitaan dimedia, baik cetak maupun elektronik.

Penyampaian Pasi Ops Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Suyoto adalah Peran Kodim 0709/Kbm Dalam mendukung penegakan Perda antara lain tidak lepas dari jalannya roda pembangunan nasional secara umum, dan khususnya masyarakat untuk menjaga keamanan individu dan lingkungan.

Disisi lain kejahatan merupakan efek samping Dari pelaksanaan Pembangunan Nasional yang apabila tidak ditangani secara serius akan mengganggu kelancaran Pembangunan Nasional itu sendiri, Masalah kamtibmas bukan semata-mata tanggung jawab TNI-Polri dan Satpol PP, namun menjadi tanggung jawab semua pihak, baik aparat keamanan, pemerintah dan seluruh masyarakat secara terpadu mengupayakan kondisi Kamtibmas.

Tugas pokok TNI dalam OMP adalah menegakkan kedaulatan Negara mempertahankan keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, serta melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia dari ancaman & gangguan terhadap keutuhan Bangsa dan Negara.

Tugas pokok TNI dalam OMSP antara lain membantu POLRI dalam rangka tugas keamanan dan ketertiban masyarakat yang diatur dalam undang-undang, membantu tugas Pemda dalam Penegakan Perda Tiap-tiap warga negara berhak

& wajib ikut serta dalam usaha Pertahanan & Keamanan Negara.

Pasi Ops Tegaskan "Kodim 0709/Kbm siap mendukung Pemda & Polri Melaksanakan tugas mewujudkan kamtibmas di wilayah Kab Kebumen untuk Kebumen bersatu untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi setiap warga masyarakat Kebumen, "Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen